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Wir / We: 
BENEDICT GmbH 
A-1220 Vienna Austria, Lieblgasse 7 
Tel.:+43-1-251 51 (-0) 
 
 
bestätigen hiermit (zum aktuell vorliegenden Informationsstand unserer Lieferanten), dass alle von uns 
gelieferten Produkte und jeweiligen Verpackungen, bei korrekter Verwendung nach Spezifikationen, mit 
der REACH Verordnung 1907/2006 (in der aktuell gültigen Fassung vom 06.08.2023) übereinstimmen. 
 
Sie enthalten keine Stoffe der SVHC-Liste mit einer Konzentration über 0,1% (ausgenommen mögliche 
rechtlich legale Ausnahmen nach RoHS 2011/65/EU). 
 
Weiterhin bestätigen wir, dass uns als nachgeschalteter Anwender die Verpflichtungen nach Artikel 33 
der REACH Verordnung 1907/2006 (in der aktuell gültigen Fassung vom 06.08.2023) bekannt sind und 
wir unsere Kunden daher im Bedarfsfall unaufgefordert informieren werden. 
 
 
hereby confirm (to the current state of information, received from suppliers), that all products and respective 
packaging, supplied by us and used according to its specifications, are in compliance with the REACH 
regulation 1907/2006 (in its current amendment of 6th of August 2023). 
 
They do not contain any substances from the SVHC list with a concentration of more than 0.1% (excl. possible 
lawful exceptions by RoHS 2011/65/EU). 
 
Furthermore, we confirm that our obligations as “downstream user” according to Article 33 of the REACH 
Regulation 1907/2006 (in its current amendment of 6th of August 2023) are well known and we will inform our 
customers without being asked if necessary (change of status). 
 
 
 
Für mehr Informationen kontaktieren Sie bitte /  
For more information’s please contact: 
 

 
 
 
 

Wien, 12.09.2023 


